

EV Granville Water Polo : un Granvillais aux championnats de France U16

Ce week-end avait lieu à Mulhouse, le championnat de France interzone U16 de water-polo. Chaque zone regroupe les 13 meilleurs joueurs de la génération 99/2000 pour la zone Ouest.

Le Granvillais Maxime Leperchois fut retenu pour participer aux championnats de France, c'est le résultat de tout son travail fourni tout au long de l'année avec l'équipe première mais aussi des quatre stages qu'il a effectué avec l'équipe interzone.

Dans ce tournoi, il a eu l'occasion de jouer avec les meilleurs joueurs de sa génération et certains d'entre eux seront professionnels dans quelques années. L'équipe de la zone Ouest termine 5ème avec deux victoires sur quatre matchs, malheureusement pour elle le tirage au sort des poules n'a pas été favorable; ils sont tombés contre l'équipe du Nord et de l'Ile-de-France qui terminent respectivement à la 2ème et 3ème place.

Mais cette équipe pleine de ressources est allée battre la zone Est et Centre-est, ce qui lui permet d'aller chercher les meilleurs résultats jamais obtenue dans ce championnat. A titre personnel, Maxime Leperchois fait un très bon tournoi et confirme tout son potentiel.